



En la RM aparece el frío y el fin de semana vuelve la lluvia

Pronóstico. Nieve en los Andes dejó el frente, junto a heladas hoy y mañana. Para el “Día del Padre” se esperan más precipitaciones.

Marcelo González Cabezas Después de las lluvias que afectaron ayer a gran parte de la zona centro-sur del país, fue pronosticado para el fin de semana el ingreso de un nuevo frente a la Región Metropolitana.

Así lo señaló este jueves en Radio Cooperativa Arnaldo Zúñiga, de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC).

“Hay un nuevo frente que viene afectando al sector sur, por eso existen tres alertas publicadas nuevamente (para la zona centro sur), que son por nieve en cordillera, precipitaciones desde el litoral hasta sectores del valle, y también por viento de 60 a 80 kilómetros por hora”, informó.

Y añadió que “ese mismo frente llegará a la zona central, a la Región Metropolitana, el domingo en la tarde y en la madrugada del lunes... Tiene un rango de aviso entre 20 a 30 milímetros de agua, sin viento intenso. Sólo en el sector costero de Valparaíso estaría con vientos de 40 hasta 60

kilómetros por hora”, detalló el profesional.

Según el meteorólogo de TVN Iván Torres, el próximo sistema frontal que llegará a Santiago el fin de semana tendrá “características muy similares” al que se registró este jueves.

En este nuevo evento, se esperan 25 milímetros en el centro de la capital, mientras que en la zona sur de la misma los montos sería más altos.

“En el sector de Buin y Paine, en alguna oportunidad ha llegado a llover el doble que en el centro de Santiago, pero en esta oportunidad creemos que podemos estar entre los 30 y 35 milímetros en esa zona”, explicó Torres.

Y entre ambos eventos de precipitaciones en la Región Metropolitana se instala el frío desde hoy, para muchos de característica polar, con una mínima de 2 °C y una máxima de 12 °C, con cielos despejados.

Pero según el pronóstico informado por la DMC, el día más helado de la semana será



Así estaba ayer por la tarde la cordillera en Santiago luego de la lluvia. / AGENCIAUNO

este sábado 14 de junio.

En cifras, la mínima se situará mañana en 0°C y la máxima en 11°C. Y si bien la mañana marcará nubosidad parcial y helada, en horas de la tarde el cielo estará cubierto.

El primer frente dejó nieve en sectores precordilleranos de la Región Metropolitana,

como el Cajón del Maipo.

“La nubosidad de este frente frío chocó con la cordillera de los Andes porque tiene una altura menor. No podíamos ver los cerros porque estaban cubiertos de nubes, con una temperatura muy baja y un isoterma cero a la altura de 1.200 o 1.500 metros de altura,

lo que causó la caída de nieve”, explicó la meteoróloga Michelle Adam, de Canal 13.

Y en el marco de la contingencia climática, este jueves el Presidente Gabriel Boric realizó una visita a un albergue de emergencia, ubicado en la comuna de Independencia, para personas en situación de calle

CIFRAS

25

Milímetros de lluvia caerían en la región más poblada del país por el frente que llega el fin de semana.

0°C

Habrá mañana com mímimo de temperatura en la Región Metropolitana, según la DMC.

con la finalidad de conocer la preparación del recinto en el marco del Plan Protege Calle.

El jefe de Estado realizó un recorrido por las instalaciones y destacó el hecho de que se han dispuesto más camas para recibir a quienes lo requieran.

También realizó un llamado a la precaución y al autocuidado, así como también “a la solidaridad y a no olvidar a quien está sufriendo. Hay que poner atención. Si ven alguna persona durmiendo en la intemperie, pueden utilizar el Fono Calle 800 104 777, que está disponible las 24 horas, para reportar casos y asegurarnos de que quienes lo requieran reciban la ayuda que necesitan”.